



TUS BILFINGEN

+++ Kinderwaisenhausprojekt in Afrika +++



Im Frühjahr 2022 hat der Verein spontan entschieden, ein Kinderwaisenhausprojekt in Arusha (Tansania) zu unterstützen und zwei komplette TuS-Jugend-Trikotsätze zu spenden.



von links: Nicole Di Venere (Gründerin und Präsidentin des gemeinnützigen Vereins „House of Happiness“, daneben Peter Kraus von der TuS-Verwaltung)

Fasziniert von dem Projekt und dem Engagement der Initiatoren hat unser Verwaltungsmitglied Peter Kraus dem Waisenhaus inzwischen privat eine Ballspende zukommen lassen.



(



TUS BILFINGEN

Mit unnachahmlichem Einsatz und durch zahlreiche Spenden ist es gelungen, das Kinderwaisenhaus nach und nach fertig zu stellen.





TUS BILFINGEN



Am 01. September 2022 ist es endlich soweit: die ersten Waisenkinder finden ein neues Zuhause !

Weitere Informationen zum Waisenhausprojekt und Möglichkeiten zur finanziellen Unterstützung können auf der Webseite www.houseofhappiness.ch nachgelesen werden.

TuS-Verwaltung/PK